

バストス週報

No.1396, BASTOS, 14 de JANEIRO de 1974. O PROGRESSISTA, REG. N.º 555 SÃO PAULO, A. D.
第1369号 昭和四十九年一月廿四日発行
Director Koiti Mori
Redator Shion Oda
Rua, Pres. Vargas, 188
C.Post. 112
Fone; 40 BASTOS C. P.
Anual Cr. 40.00 Adiant.

断 崩 法要と信心

○一月二、十四日正午から総合会館に於て老人クラブの主催で、クラブ員先没者の第二回法事を催す。導師はブルーデンテ市本派本願寺の開教師清水円了さん。法要あと法話一席が用意される。物故者を大切にすることは結構なことである。個人の家で相父母、父母などの命日に法事を営み、寺や教会で供養、弥撒を行ない、その他年何回となく先没者慰靈祭が催され、十一月一、二日には墓地へ出かけて自家の墓前に顕づく。そういふ丁重な行事をしているにも拘らず、日本人は一般に宗教心に乏しいといわれる。どうしたものであろうか。死者に対する慰靈祭や、先祖宗様の念はたしかに各国人に負けないのだが、形式だけに走って、内要が伴わない点を衝かれてよい。よく老人で、口を休めることなく念佛を称えている人があるが、一見非常に謙虚にも見え、後生安樂を願う仏心の厚いこともうかがい得出結構だと思つうが、何とかしらじうしく思えなきともない。

日本では天國の福樂に招かれると教えていたるから、そのまま蓮の掌を頭に描いたり、喜びに満ち溢れる神の国を心に描く人は多かるう。今から一千年前も昔の、今日から考へると未聞の分野の多かつた時代、何程も進んでいいようである。三途の川の渡し舟の舟賃は三文だと今でも、どう思つていろ人が多いのは、死といふものが、一人の人に一度だけで、誰も生きていろううちに死の世界をのぞいた者がお祝迦様が未来のことを見かれたのは現世に於ける罪過の罰のおぞろしさである。針の山を登つたり、血の池を涉つたりする話は、吾々は子供の頃よくさいたものであるが、悪いことをすると、地獄に落ちるを、といわれ、地獄の恐しさにふるえたものである。まあ、一般の人々もその程度の知識で、職業宗教家でない限

り、大したことではない。○法要、法事といえども、死者の靈の成就を祈る意味では、お祝迦様のご慈悲にすがつて、「私のとこの父母が極楽淨土で法悦に浸つて居りますよう」。といふ祈り心から出発してゐるのだが、その願いや希望が果して届いているものやう、どうやう、返信がないか判りつけない。ただ供養をしたことによつて自分自身の心を慰めろ、安心して居るだけのものうしろい。○では何故法事法要のとき僧侶は經を説かし、経文は素人にはわからず、修業しないか。専門家に依頼して供奉、供物を捧げ、燈籠を上げ、線香を点じた方が好き。自分が強むのか、これも伝統のあらわれで、むずかしい。○吾々家族の中の物故者の命日には墓参りをしたり、僧を招いて法事をするが、そして子供や孫たちにその行事を示す。先人が手本を示したのである。

○吾々家族の中の物故者の命日には墓参りをしたり、僧を招いて法事をするが、そして子供や孫たちにその行事を示す。先人が手本を示したのである。

CASA TARODA

スペル メルカード

スペル メルカード

パウリスタガス

スペル メルカード

スペル メルカード

味の素はかり売り

太郎田屋

喜加右衛門

電話 十六番

暗し京を曳く韓國の學生運動(2)

①对日隸属性を清算し、國民の生存を保障できる眞の自立経済体制を確立せよ。

②情報・ファッショ政治を即時中止し、その元凶である中央情報部をただちに解体せよ。

昨年十月六日、新たに火を噴くのではないかとみられた高麗大と延世大のスポーツ対抗試合がすんで、夜のパレードも平穏に終った。行進の途中、延世大的学生らは、取り巻く機動隊を前に、いたずらを試みていた。小学生でも知つていろ、「われらの願いは統一」という歌がある。

彼らはそれをすりかえて、「願いは自由に」と歌つた。その夜ふけて、「テボチブ」と呼ばれる一杯飲み屋では、祝杯をあげる高麗大生らが、人気歌手、南珍の恋の歌をうたっていた。「高いビルがのさばっていろけれど」とうりだりを、くり返しきり返しては笑い興じていた。

10月5日歎学部集会宣言文

学友よ! 今日われわれは、國民の生存と自由を踏みつけられた。祖國の歟涙たる現実をこれ以上座視するに忍びず、憤然と立ち上った。パンが欲しいとわめかなればならぬほど、最も基本的な生存権すら國家権力の横暴によつて黙殺される現実の中ではござり得權層を食わすために國民の耳と口を封じ込んでいる情報政治。こうした現状で、われわれは統一も、民主主義も、經濟自立も、何一つ期待出来るものではない。

71年10月「大學の自由と國民の生存権を保障せよ」とのわれの叫びも黙殺された後に起きた、いくつかの事件——72年の7・4声闘、8・3指置、「10月維新」教授の研究発表制限、三立食品(注)の労働争議、重化学工業の育成という美存性。金大中事件は何を表づけるか。國民の意思と切り離された自信喪失の権力は自ら独占資本と結託した国内買弁勢力にあつたまま、民衆の声に耳をかそうとしない。

日本軍国主義の復活と、韓國への浸透、間近に聞こえるゲタの音、耐えられず立上ろうとする民衆のうめき。これをかくどうとする言論弾圧と學園弾圧。

学友よ! こうして修羅たる現実を手をこまねき、見守つていようか。

民衆の生存とまた对外依存の幾皮、自由民主主義の確立はわれわれの至上課題である。これ以上、何をためうか。

③金大中氏拉發事件の真相を即刻明らかにせよ。

④学園の自由を保障し、連行された学生を即時釈放せよ。

10月5日

メウル大商学部学生会

注・三立食品争議 昨年九月十八日、従業員千人余が賃上げと待遇改善を要求、すわり込みをした。彼らの日当は230ウォンだった。リードナーの裏有声氏(ミラ六人)は逮捕された。(週刊誌より)

正月吟

裸婦の絵の大きさく笑う初曆 梶山双樹
今年こそよきことあれよ初晴 塩崎北眠
厨の意見え隠れして嫁が君 柳屋すわ
元旦の大門開きて移民助 宮崎マリヤ
経冊をさかさに持ちて筆始 东音
初朝やウソノキト又さわぐ 南天子

次の條件にて男子行員を募集いたします。

BANCO América do sul S.A.

FILIAL, BASTOS

行員募集

一 中等学校卒業又は大學在学中
一 年齢十六歳以上
一 日語会話の出来る方

ます

御希望の方は南米銀行バス
トス支店へ直接お出で下さい

南米銀行バストス支店

決議事項

高橋

二月九日午後八時開達

日本書院
大字版

卷之三

花花花
柳柳柳
龍龍龍
香珠珠

少師

大風

豪華版
新作舞踊

軍歌調は大庄卷

司会 大谷 パウロ

主催 バス卜文日伯文化協会

前 売券を 御願いに 伺ひま
どうか 御協力下さい。

恍惚の
人

3

そんれ茂造が市役所の出張所の二階などにある敬老館に、どうやつて上つていけるだろう。

だが昭子のぞんざい配は松の木の出張所の前まで来たとき相變である。たことが分った。庭物は数年前し出来た鉄筋ブロッケとでも呼ばれる文化式で、松の木敬老館の立札のある目の前には、滑り台のようか、もちろん勾配は滑り台よりずつとゆるい通路があつて、それを登つて行くと途中で道が一度折れ、一つも階段を上らすにいつの間にか二階の入口に立つてゐるという仕組みになつてゐる。なるほど梅里会館の方で、あつちの施設の方がまずつといいと云う筈だ。建物の様式からして、縋れて老人を念頭において設計されてゐるではないか。昭子は悉心しながらじばらく固わりを眺めまわしていた。松の木は梅里の隣り町だから昭子の家からさして遠い距離ではないけれど、青梅街道からずつと入り込むので草の繁歌謡集で、金龍さんの振付演出で、聖市音がなく、練の多い閑静な住宅街である。戦前は職業軍人の住居がかったまゝ古い戸門下生十二名の出演というから、

五年程前、会館開きの時、こぼら落しの公演をして大好評を博した花柳金龍の公演をして大好評を博した花柳金龍の大一座がこんどバストス文協の招聘により来る二月九日(土)再度公演御目見得りることになった。

花柳一門の名取、金睛、龍殊、龍香三人の外門下生十二名の出演といふから、賑かな舞台となるだろう。

プログラムの第一部は歌謡曲、端唄、第二部は民謡集、第三部、思い出の軍国音がなく、練の多い閑静な住宅街である。で絶讚をあげた評判の演しものである。○文協主催のシャリティ・ショーミ慈善講行であるから区長さん、世話人がたとまるで住人の扇が違うという噂を聞いたところであつた。だから今でも扇の内や梅里とはまるで住人の扇が違うという噂を聞かれたとある。これだけ立派な敬老館が建つていていうのも、それを証拠づけることにはなりはしまいか。

入口の扉を押すと、整く聞いて、入つて右側に小綺麗な事務所があり、朝夕といた謡曲が奥のホールから聞こえてきた。仕舞の稽古をしていろ老婦人たちの姿が見えた。梅里は民謡だったが、こちらは謡曲で、こんなに土地柄の違ひが露骨にあるものかと昭子は呆然とした。入って来た昭子の姿を認めて、濃緑色のスモックを着た若い人がホールの反対側の和室から出て來た。一目で事務員だといふことがわから。まるで少女のように肌のうござつた。お嬢かですねし

「ええ、今日はクラブが三つも同時にありますのですから、ここは一応クラブが五つ入つてゐるんですけどね。うちには扇のいいのが特徴で、皆さんもきちんといたいなとお年寄りが多いので、うつかり老

人だからなんですよ。智恵のかたまりみてしまいます。大学出のお婆さんなんか

花柳金龍師
二月九日公演

来る一月二十七日(日)

おしゃらせ

やまと合唱団

午後八時

バストス綜合会館にて

入場歓迎
粗レ、小さい子や、騒ぐ子は
入場おことわり

主催 バストス市役所

うううのね爺ちゃんは、どのクラブへ入る味もないんですけれど

うお出かけ下さい。あちらにお仲間が出来

あるんですよ。どうぞ見て下さい。構

うこせん・お婆さんばかり入つてゐるところ

で片づきません・申は広いんですよ。構

いませんよ、どうぞ

すすめられるままに帽子は散老館の浴

場なるものの扉を開けて覗いてみたが、

櫻の老婆たちはなか万か肉体美が崩つて

流れ合つたりしてゐる・温泉宿にでも遊

ひに来たようなつもりでいるのかもしれない

和室も梅里会館とけ敷べものにならぬ

ない・部屋統計に向つている・床の間のある方

で、二人の老人が碁を打つていた・パチ

トリ・と碁石が鳴る・腕を組んでしま

ねえ、仰しゃることもしきり

参考している老人がいる、

あの方は九十歳なんですよ・毎日のよ

うにいふしては、相手を探しては碁を打

つていらつしゃるんですよ・頭もほつき

り、パチリ・と碁石が鳴る・腕を組んでしま

ねえ、仰しゃることもしきり

ただけなんです

「どういうように利用下さっていいん

です」と事務員明るい顔で答えてくれた

つづく・(著者 有吉祐和子)

1973年12月分 バストスの気温と降雨量											
日	気温 °C	風速	湿度 %	最高気温	最低気温	降水量 mm	風向	天候	雲量	測候部	
										社	株式会社
1	31.0	2.50	56	33.0	19.0		N○		7		
2	32.0	2.40	45	34.0	18.0		E○		7		
3	27.0	2.20	59	35.0	20.0	0.2	N○		7		
4	26.0	2.30	73	31.0	21.0	4.1	N○		8		
5	26.0	2.50	90	30.0	19.0	4.83	E○		9		
6	25.0	2.40	90	26.5	21.0	0.2	N○		10		
7	28.0	2.60	82	28.5	21.0	0.3	W○		10		
8	25.0	2.30	81	30.0	19.5	8.31	W○		9		
9	28.0	2.50	74	26.5	17.0	0.1	W○		3		
10	30.0	2.60	68	29.5	16.0		N○		2		
11	32.0	2.70	62	33.5	18.0		E○		2		
12	29.0	2.50	67	34.0	17.0		E○		4		
13	30.0	2.50	56	34.5	20.0		E○		1		
14	27.0	2.30	66	33.5	20.0		W○		7		
15	27.0	2.40	74	29.0	20.0		N○		8		
16	21.0	2.10	100	30.0	18.0	7.1	W○		10		
17	27.0	2.50	82	27.0	21.0	3.0	N○		5		
18	28.0	2.20	53	30.0	20.0		N○		4		
19	30.0	2.60	68	30.5	19.5		W○		7		
20	31.0	2.70	68	32.0	20.0		N○		5		
21	25.0	2.30	81	33.0	21.0	1.93	E○		8		
22	25.0	2.40	90	30.0	20.5	1.02	E○		8		
23	26.0	2.50	90	32.0	19.5	2.40	N○		7		
24	27.0	2.50	82	32.0	20.0	1.71	N○		7		
25	25.0	2.40	90	30.5	20.0	3.00	W○		8		
26	27.0	2.50	82	29.5	22.0	1.23	E○		7		
27	28.0	2.70	91	30.0	21.0		E○		5		
28	28.5	2.70	87	30.0	21.0	4.02	N○		8		
29	28.0	2.70	91	31.0	20.5	6.1	N○		7		
30	28.0	2.60	82	30.0	22.0	0.2	W○		7		
31	26.0	2.50	90	29.0	22.0	1.00	W○		8		
合計	853.5	76.6	237.0	955.0	614.5	315.8					
平均	27.5	2.47	76	30.8	19.8	1.01					

九歳の翁は頭に毛が一本もなかつた。
飯鮨のような憂鬱のある顔をして、白い石を発止と打つた。相手の方が若そ
うだつたが、とたんに聴り声をあげた。勝負がついたらしい。

昭子は住所と姓名を名乗り、仕事を持つてから、月曜日からよろしくお願ひしま
すと挨拶をした。事務員は、ちよつと驚いたよくな顔をして、またどうぞと言つた
から、梅里会館の事務員とまったく同じことを言つた。

「珍らしいですね、私の仕事をし始め
てからお嬢さんが下見に来たり、挨拶に
見えたりつていうの、今日が始めです。
何かあつてこうつて連絡しても、いつもお世話をまでなんて言うお嬢さんも
少しくらいでいいえ、私は家に年寄りを一人にし
ただけなんです」

「どういうように利用下さつていいん
です」と事務員明るい顔で答えてくれた
(著者 有吉祐和子)

お・し・ら・せ

お・し・ら・せ

老人モブラー校

日にち変更となりました

○二月から左の通り

二月二日(土)柳屋先生の組

舞台(元永吉先生のあと)階上

二月六日(水)筒井先生の組

別館(舞台の前の建物)

二月六日(水)上ヶ島先生の組

階下(舞台の階下)

新うしく入学を希望される方は、御

遠慮なくおいでください。

モブラー世話人

吉田典三吉
京野萬次郎
古賀実

御 通 知

ニカン畠の除草剤の使用方法に関する

ノンオスマ及び講演会

ニカン畠のある方は参考のため是非御出下さる様御通知申上げます

期日 一九七四年一月二十五日(金曜日)夜八時より

場所 バスストス 総合会館にて

主催 エルビテクニカ、デフェンシーホ・アクリコラ

及びゾッホント・ド・ブラジル S/A

講演者 Dr.オズワルド・ヒトール

Dr.ルーベンス・ホルテーラ・ジュニオール

Dr.アントニオ・カンボネース ネット

後援 バスストス農村シンジカツト柑橘部

追悼法要並に法話会

時日 一月二十四日(木)
正午十二時より

場所 総合会館

講師 プ・フルテンテ本派本願寺主管

老人は勿論、一般の方々もぜひ御
参詣の上御焼香の後、御聞法下さ
るよう、御案内申し上げます。

開教師 清水円了 师

お、し、ら、せ

三 人 以 上 の 仇 手 の あ る 家 族
優 遇 し ま す

室 貸 し ま す

(へ 三 人 位 、 カ ー マ 付)

女 の 子 (通 学 に 便 利)

ブ ラ 拓 谷 口 章 氏 の 下 隣 り

大 泉

教 団 養 鴨 場

ウニホン I 区

下 さ い

中 東 戰 爭 の 内 幕 (一)
中 東 戰 爭 に つ い て の 内 幕 を 知 る 兴 味 あ る
実 話 !!

アラブ側の参戦国は、エジプト・シリアのほか、ついにハカ国(イラク・ヨルダン・サウジアラビア・クウェートなど)に達し、イスラエルと全アラブとの戦いの様相を示してゐる。今度の戦争を歐米では「キブル戦争」と呼んでいる。開戦の十月六日はユダヤ人の大祭日「ヨム・キブル」(赎罪の日)だったが、一方アラブ側も、ラマダーン(断食の月)だった。長期化必至とみられる戦局の動向は、予測しがたい。が、その発端は、実はローマの「影の戦争」だったといふ。

第 四 次 戦 は ローマ か ら /

昨年九月四日の夜おそく、ローマの繁華街から少し離れた小さなホテルに、一台の黒い乗用車がすばり込んだ。二人のアラブ人らしい男が降りてホテルの中に入っていた。メルセデス、西ドイツ・サンバ! ホテルの前の暗かりで張り込んでいたイタリア秘密警察の刑事がそっとメモする。二人は先月二十九日ローマに来てこのホテルに泊つていろ白人風の金髪の男二人と合流した。彼らはアラブゲリラの一人で、エトルアル航空ヘイスラエルのローマ事務所の襲撃あるいはそれに類する危険な行為を企んでいる。「イタリア秘密警察にこう連絡してきたのはイスラエルの情報機関。そのためイタリア側の特捜部は、以来、彼ら四人を泳がせながら、ひそかに監視を続けていた。刑務所は緊張する。ゲリラ四人が大きな細長い包みを二つ持つて出て来たのは四人とも細長い包みを二つ持つて出て来たからだ。四人はその包みを後部トランクに入れ、全員でメルセデスに乗り込む。発車した黒い車は、市街に出ると一挙にスピードをあげて南西をめざし、ローマから三十キロ離れた海岸の避暑地オステア

求 人

当 方、イヌビア駅より二キロメートルのところ

住 宅十メートル×七メートル、
バランコンは口、今建築中です

御希望者は左記へどうぞ

イヌビア駅から一キロメートルの所

養蚕を歩合で安くお方
求 も

月 藤
日本式及 ブラジル式
墓 碑 胸 石 像 石 燈 瓮
郭函 二七番 電話 三一一番
ABADAMANTINA C.P.
ADAMANTINA
Av. Rio Branco s/n C.Post.23 Fone 515
大西文吉
電話 五二五番

石材美術彫刻類 一切製作

古い墓の修理も致します
アダマンチーナ市リオブランコ大通り
大西文吉 郵函 二十三番
電話 五一五番

Fabrica de Granito
Av. Rio Branco s/n C.Post.23 Fone 515
ABADAMANTINA C.P.

大西石碑場

に入り、五階建のアパートの前に止つた。へあとでわかつたことだが、このアパートの最上階の2DKを、リビア人貿易商トの賃貸した。刑務所に名乗る男が四週程前から借りていた。四人のゲリラがこの部屋に泊めたあと、刑務所がころ合を見つからつて踏み込んだ。一同はまさに問題の細長い大包みを解いていた。刑務所に對し、リビア人は答える。「ひとつはシャーテン、もう一つはグレイビング用の水中銃のはずですよ」しかし中身は大違ひ。出でたのは一枚の大威力砲のような兵器で、一同は武

武器密輸、不法所持、同運艦、および輸イスラエルに勝てないまでも、大敗を喫
券法違反へ旅券にはつてある額が所持者するよう有ことはあり得ない。若し武力
とちがつたの容疑で逮捕された。

騒が大きくなつたのは翌日になつてからである。鑑定を頼まれた軍の兵器専門家を驚愕させたのは、それが生れて初めて見えたのは、それが生まれて初めて見えた新兵器だつたことだ。二丁の新型バズーカ砲どころではない。それはソ連が誇る最新型ミサイルSAMをつた・

ヘーブル・

第三世界の台頭

梶山双樹

第四次中東戦に端を発した戦争は、世界大戦、石油戦略の震源地アラブは昨年九月来から今尚無気味に全世界をゆさぶり続けている。所謂第三世界の台頭といふのだそうだ。

資源を持つ国は例え後進開発途上国と

難も如何に大きな計り知れぬ力を持つのだそうだ。

資源を持つ国は他の資源国、つまり鉄や石炭を持つ資源国へも現われたと云うから大変だ。インドを始め南アジアの物なき国だけでなく、二流先進国と云われる西欧諸国や日本は、今や地盤低下をし始めたというから、いや、そんな事は思いたくない。果して日本は砂上の櫻閣であつたのだろうか。いや、そんな事は思いたくない。日本のことだけいふとえばブラジルの様な国へ積極的に投資を行い、そのマイナスを早くカバーして横綱が寄り切るか、寄り切られるか、丁度蔵前国技館で春場前を見物している様で面白い。

だが、現実はまことにさびしい。この勝負裏配が上る迄には、度々水があることだろう。或は引き分けかも知れない。何れにしても資源豊富な第三世界の出現と云う事に変りはない。

最近資源小国とか、資源大国とか云う新語が現われ、前者は資源を持たない大工業国日本や西欧諸国の事であり、後者は日本にとつて日本語は将来の就職によらずが一枚上だつたのではないだろうか。彼の六七年の六日戦争で大敗したアラブは数年間の内に大軍備を整えたとえ

各國も、アラブ何程の事やあると、高々くくつておいたのだろうが、次第に工スカレートする石油戦略に、遂に背に腹は代えられず、アメリカの恩恵を考える暇もなく日本でもオランダでもアラブの伝家の中刀の前に白旗を揚げて屈してしまったと思つてアラブが何時の間にやらず親を凌ぐ程の大人に成長していったという感じである。これが所謂資源大国第三世界の台頭と云う事であろうか。終り

一月十七日

Relojeria Takata

高田時計店

電話 九十二番

卒業、進学、入学祝のプレゼント
は、何といつても腕巻時計が最上
最高級の時計なら最古の信用を頂
いている当店でお撰び下さい。
各種時計、万年筆、日本産の
宝石類、貴金属、金銀、飾身具
めがね、最新流行型いろいろ、
エタッソンロード、ピアリオ前

日本語の

休み中だけでも

お子さん

べんきようさせました

日本にとつて日本語は将来の就職に
必要條件となりました。

教師

阿

部

